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Facilitación migratoria, en la agenda de la OMT (El Financiero 23/10/12)(Claudia Alcántara)  Martes, 23 de octubre de
2012 Serán la facilitación migratoria y la eliminación de barreras de entrada entre países, los principales temas de la
agenda de la 94 Reunión del Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial del Turismo (OMT), a celebrarse en
Campeche, informó la Secretaría de Turismo (Sectur).  México, en concreto, propondrá crear una visa regional entre
países latinoamericanos, independiente al acuerdo migratorio con miembros de la Alianza del Pacífico (APEC), que
entrará en vigor el 1 de noviembre.  La titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Gloria Guevara Manzo, anticipó que se
retomará el tema de la facilitación migratoria, propuesto en la pasada reunión del T20, y que ahora se compartirá el
modelo y la experiencia de otros países a ministros de turismo de 50 naciones miembros e invitados.  Tras participar en la
presentación de la Vuelta a América Latina en Solitario de la velerista mexicana Galia Moss, la funcionaria dijo que
México presentará su caso y los resultados que ha obtenido al ofrecer facilidades en la obtención de visa a países como
Brasil y Rusia, y el aceptar la visa estadounidense.  Manifestó que gracias a estas medidas, un millón de turistas más ha
podido ingresar a nuestro país.  Sobre la propuesta de crear una visa regional con países de América Latina, como hoy
funciona la denominada Schengen en Europa y la Asiana en Asia, dijo que será un proceso a largo plazo.  Añadió que
este tipo de procesos se hacen por fases, primero mediante un acuerdo bilateral entre dos países respecto a si aceptan
o no una visa; y en otra etapa, si ambos gobiernos aceptan la visa que emite un tercero o una regional.  Por otro lado, la
funcionaria estimó que al cierre de este año se habrán realizado más de 201 millones de viajes a destinos turísticos
mexicanos, tanto de turistas nacionales como de extranjeros, lo que significaría un incremento del 5.7 por ciento respecto
a los 190 millones de 2011.  Aseveró que entregarán "buenas cuentas", dado que todos los indicadores reportarán un
crecimiento, en comparación con otros años.  Respecto a las reuniones con la comisión de turismo del equipo de transición
de Enrique Peña Nieto, dijo que se han realizado diariamente.  Añadió que ha sido sencillo para la Sectur hablar de los
temas, dado que el coordinador Carlos Joaquín está al tanto de ellos; por ejemplo, en el caso del Acuerdo Nacional por
el Turismo, él escribió el eje 9 sobre los cambios necesarios en materia legislativa que apoyarían al turismo.  Guevara
detalló que crearon un sistema interno para tener documentados todos los programas y acceder rápidamente a ellos,
para que puedan trabajar desde el primer día en ellos, "como si trabajaran desde hace muchos años en la Sectur".   
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